

## 第2回奉仕作業 おせわになりました



9月3日（土）早朝よりたくさんの保護者の皆様にご参加いただき、第2回奉仕作業が行われました。午前5時半より約1時間、校地内の草刈り、植木の剪定作業で伐採した枝の搬出等、大変お世話になりました。草刈り機で花壇上方、低学年教室前の土手、体育館北側の斜面、校舎東側の生け垣周りの草も丁寧に刈っていただきました。また、職員駐車場付近や体育館の周辺など狭い場所の草むしり等も着々と進みました。集めた草はトラックに積み込みました。保護者と一緒に30人位子ども達も手伝ってくれました。天候にも恵まれ短時間で清々しい環境となりました。6月と合わせて2回目の奉仕作業でしたが、保護者の皆様には早朝からの作業のためお疲れになったことと思います。草刈り機やトラックの協力も大変有り難かったです。ケガもなく無事終了することができましたこと、皆様に心より感謝いたします。本当にありがとうございました。

### 植木の剪定（PTA予算）

台風が過ぎた9月1日、2日の二日間にわたって、田村市シルバー人材センターの坪井さん、本田さん、遠藤さん、石井さんに校地内の樹木の剪定作業をしていただきました。（1日3人、のべ6人）本年度PTA事業計画で予算をつけていただいたので、今年は専門家に依頼することができました。暑い中、午前8時から午後4時まで時間を惜しんで熱心に作業していただき、樹木が見違えるほど整然と刈り込まれました。ありがとうございました。



### 石灰の寄付（32袋）

★8月24日（水）

三共精粉株式会社 常葉鉱山 様

陸上競技用石灰を寄付していただきました。職員2名が軽トラックでうかがい、32袋（1袋20kg入り）を搬入しました。今後、体育の授業や特設陸上部の練習の際に、いただいた石灰を大切に活用させていただきます。ありがとうございました。

## 楽しかった芸術家派遣事業！長谷川ファミリー音楽教室



【校長先生より講師紹介】



【ハープと歌「いつも何度でも」】



【講師の手さばきに注目する4～6年生児童】



【ピアノ演奏 ベートーベン「メヌエット」】



【ピアノ・鍵盤ハーモニカ「トルコ行進曲」】



【打楽器の紹介・演奏】



【紙コップリズム打ち「山のポルカ」】



【紙コップリズム打ち「威風堂々」】

8月31日（水）長谷川先生他、4名の音楽家に来校いただき、プロのすばらしい演奏を聴かせていただきました。子ども達は、時にピアノと鍵盤ハーモニカを一人で同時に演奏した場面で驚いていました。その後、下学年は「山のポルカ」、上学年は「威風堂々」に合わせて、紙コップを移動させながらのリズム打ちを練習し、最後には全員で合わせました。本物に触れ、子ども達はとても感動したようです。また、音楽の楽しさを存分に味わった1時間でした。次は10月5日（水）に来校されます。コンサートが楽しみです。保護者の方も鑑賞できますので、後日お知らせします。

### 授業研究会第6回 5年「社会科」

9月2日（金）5年生は社会「米づくりのさかんな地域」の学習を、校内の先生方と福島大学附属小学校の渡邊先生、関本小学校の荒井先生に参観していただきました。

地図やグラフなどの資料から自然条件の「平らな広い土地、生育時期の日照時間と気温、冬の降雪による降水量」などが酒田市（庄内平野）では米づくりに適していることを読み取り、グループや全体で発表し考え合うことができていました。



